



# Notifundadores

Institución Educativa Fundadores - Edición 8

Inspirando mentes jóvenes,  
informando corazones curiosos.





# INSTITUCIÓN EDUCATIVA FUNDADORES

## CULTURA

Página principal eventos y cultura fundadores.

## DEPORTE

En la pasión vive el deporte.

## ELECCIONES

Conocer los integrantes mas importantes de la comunidad.

## 20 DE JULIO

Día de la valentía y el orgullo patrio.

## ANTIOQUEÑIDAD

Valores y raíces que nos unen.

A toda nuestra comunidad educativa es un placer para nosotros darles la bienvenida a nuestro periódico escolar Edición 8 - 2024.

En esta edición queremos fomentar y darles a conocer nuestra culturas e información de algunos alumnos y profesores con temas relevantes de nuestra comunidad educativa.

Nos esforzamos por mejorar las culturas y habilidades de nuestra institución, brindándoles la oportunidad de entrevistar a los miembros más destacados de la institución y mostrándoles un poco de las actividades que hacemos.

...  
**Les damos la bienvenida a Notifundadores a toda nuestra comunidad educativa, aquí te mostraremos un poco de lo que vivimos en nuestra institución.**

**Nuestro objetivo es brindarte un espacio agradable donde disfrutes de cada una de las ediciones.**  
...

### DIRECCIÓN GENERAL

Janneth González  
William Álvarez

### COMITE EDITORIAL

Luisa Arango  
Yarleisy Serna

### DISEÑO

Valentina Vega  
Luisa Arango  
Claudimar Barrios  
Yarleisy Serna

### DIAGRAMACIÓN

Valentina Vega  
Claudimar Barrios

# CULTURA

# DÍA DEL IDIOMA

En nuestra institución educativa fundadores, celebramos este evento el día 26 de abril de cada año, teniendo el enfoque de estar promoviendo la literatura. Celebramos y también honramos la importancia de la lengua materna que nos conecta a todos, nos une, nos permite expresarnos de maneras únicas, y nos ayuda a reconocer la diversidad de idiomas que enriquecen nuestro país.

**EL DÍA DEL IDIOMA  
NOS PERMITE  
COMUNICARNOS,  
EXPRESAR NUESTRAS  
IDEAS TRANSMITIR  
CONOCIMIENTO Y  
CONECTAR CON LOS  
DEMÁS. TENIENDO UN  
ENRIQUECIMIENTO  
PERSONAL.**

°Hubo presentaciones de baile por parte de las niñas  
°Estudiantes cantando algunas canciones  
°Lecturas referentes a este día

durante el día del idioma, se realiza diversas actividades, como lecturas públicas, concursos de lectura y eventos culturales que resaltan la importancia del lenguaje.

El día es una celebración que nos invita a valorar y preservar la riqueza lingüística mundial, así como a rendir homenaje aquellos que han contribuido



El día del niño es una fecha muy importante en la que celebramos a los más pequeños de la casa y los colegios, es un día para consentirlos, pasar tiempo de calidad juntos y recordar lo importante de su felicidad y bienestar.

El día del niño es una celebración en la que se honra y reconoce a los niños en todo el mundo. En muchos lugares se realizan actividades especiales, regalos y eventos para hacer sentir especial a los niños y sobre todo queridos. Es un día para fomentar la alegría, la creatividad, y la importancia de nuestras infancias.

Y en nuestra institución educativa no se pasa por aperehividad, también festejamos y honramos a todos nuestros niños de la institución, haciéndolos sentir queridos y amados por cada docente.

Es un día muy importante ya que pone de manifiesto la importancia de la infancia en nuestra sociedad. Es un recordatorio para cada niño, recordándoles que

merecen ser cuidados, respetados y amados, pero sobre todo que merecen ser felices y amados sobre todas las cosas.

Ellos son el futuro, este día ayuda a promover los derechos de cada uno de ellos y ellas, ayudándonos a crear conciencia sobre la importancia de garantizarles una vida plena y segura.

Nos da la oportunidad de celebrar la inocencia, la alegría y la creatividad que caracteriza a la niñez, recordándonos lo valioso que son los niños.

**FELIZ DÍA A TODOS LOS  
NIÑOS Y LAS NIÑAS  
DEL MUNDO.**

# DEPORTES

El verdadero atleta no se conforma con ser el mejor, busca ser el más grande

A petición de los estudiantes de fundadores de volver a iniciar los torneos de microfútbol, ya que había sido suspendido por peleas y conflictos, les dieron una nueva oportunidad.

Los estudiantes deben de tener un compromiso tanto estudiantes como docentes, como los años anteriores el encargado de los interclas, es rolando maya, debe de estar pendiente de que como tal los estudiantes cumplan las normas de estos torneos y no se presenten los conflictos.

Este año los interclas no tienen ninguna clase de dinámica referente a los equipos, donde primero todos los equipos juegan todos contra todos, y al finalizar los dos equipos que queden se enfrentarán en la final, hasta ahora es muy satisfactorio ver que los están llevando limpiamente entre los equipos, no se ha tenido que ver la intervención en los partidos del docente rolando maya.

Esperamos que este año los partidos sigan como van y al finalizarse los interclas, queden los mejores y no tengan que suspenderlos antes de, ya que es una forma donde los estudiantes se animan, se divierten y sobre todo

mantienen entretenidos, sobre todo que sepan llevar los partidos con mucha paz, y aprender las reglas del juego.

como tal acá no pueden jugar lo que corresponder al tiempo adecuado del partido, ya que por el tiempo de reseso no da, todo a salido muy bien y han sabido jugar limpiamente sin hacer que les suspendan los interclass.

chicos muy talentosos y sobre todo que saben respetar las reglas y las condiciones que dicho deporte.



# Elecciones al gobierno estudiantil 2024

¡Proceso de elecciones para nuevos líderes estudiantiles!

El día 22 de marzo del año 2024 empezaron las Elecciones al Gobierno Escolar son procesos democráticos en el que los estudiantes eligen a sus representantes que desempeñaran roles importantes en la vida estudiantil, durante este proceso los candidatos empiezan sus campañas electorales, para personería y contraloría.

Durante la campaña electoral los candidatos están realizando diversas actividades para dar a conocer sus propuestas y convencer a los estudiantes de votar por ellos, tomando diferentes recursos.

finalmente se llevan a cabo las votaciones, donde todos los estudiantes van a tener la oportunidad de elegir a su representante favorito.

## PERSONERÍA

Este año las elecciones han sido lideradas por, Alexis Davila de 11°1 con el tarjeton #03, Juliana Giraldo de 11°2 con el tarjeton #02 y Camila Sanchez de 11°3 con el tarjeton #01, los cuales llevaron debates con ideas diferentes, en lugares diferentes de la institución, los cuales hicieron carteleras, afiches y diversas actividades para darse a conocer como candidatos.

Dando finalmente con mayor resultado de votos a la estudiante Juliana Giraldo como la nueva personera de la I.E Fundadores 2024.

## CONTRALORÍA

Los candidatos a competir fueron Yaira Alvarez con el tarjeton #01, Brainer Racero con el tarjeton #02, Juan David Guerra con el tarjeton #03 y Maria Camila Oyola con el tarjeton #04, igualmente presentaron sus propuestas por medio de carteleras y afiches garantizando el uso de los recursos a las actividades estudiantiles.

Estos chicos se comprometen a trabajar en beneficio de sus compañeros.

Con mayor numero de votos quedo como contralora Yaira Álvarez.





# 20

## De julio

### DÍA DE LA INDEPENDENCIA

El 20 de julio es una fecha memorable en la historia de Colombia, ya que marco el inicio de la lucha por la independencia del país frente al dominio español, este día conocido como el "el grito de la independencia", fue el punto de partida para la emancipación de la nueva granada, que posteriormente se convirtió en la república de Colombia.

En este momento, las ideas de la ilustración y la revolución francesa habían legado a América Latina, inspirando a los criollos a luchar por sus derechos y libertades. La situación era tensa, con una creciente oposición a la monarquía española y el deseo de autogobierno.

El 20 de julio, un grupo de patriotas encabezados por Antonio Morales, José María Carbonell y José Acevedo y Gómez la movilización popular que siguió este evento fue crucial para la independencia. Los toboganes salieron de la calle tratando de impedir la revuelta, mientras exigían libertad.

El momento independentista había ganado impulso.

El 20 de julio fue fundamental en la historia de Colombia, ya que marco el comienzo de esta importante lucha para todo un país.

Y por lo tanto en nuestra institución educativa fundadores también lo celebramos con demasiado orgullo esta fecha tan crucial e importante.

Este día en el acto cívico hubieron:

- BAILES INSPIRADOS EN COLOMBIA.
- TROBAS.
- CANTOS DE CANCIONES DE COLOMBIA.
- ALZARON LA BANDERA.
- UN ACROSTICO DICHO POR LOS ESTUDIANTES.

# NUESTRO DÍA DE LA ANTIOQUEÑIDAD

La antioqueñidad es un concepto de la cultura, historia y social de nuestra región de antioquia.

La antioqueñidad se caracteriza por su fuerte sentido de pertenencia, su trabajo duro y emprendimientos, religiones, culturas que caracteriza a los paisas.

Dando multiples eventos en todos los municipios, caminatas con silleteros tanto en las personas como en algunos animales mostrando un poco la cultura y la historia de nuestra antioqueñidad.

Este como muchos otros es uno de los eventos mas importantes de colombia

La feria de las flores (tambien conocida como la antioqueñidad ) desde el año 1957 buscando siempre promover la tradicion y cultura de un pais.

Teniendo la gastronomia. Platos como la bandeja paisa, el sancocho, el arequipe y muchas cosas mas que son deliciosas, la riqueza agricola y la herencia cultural que transmite, tambien uniendo un poco mas las familias, comunidades y fortaleciendo lazos sociales.

La música y el folclor son otros pilares fundamentales de la identidad antioqueña, el pasillo, el porro y la musica carranga son expresiones culturales.

Esta historia esta marcada por personajes ilustres que han dejado huellas en diversas áreas. Desde lideres politicos hasta artistas reconocidos, estos individuos han contribuido al desarrollo cultural y social.

Y como en todo, en cada institucion, colegio o jardin celebran de diferentes maneras esta fecha.

En nuestra institucion educativa fundadores tambien lo celebraremos, teniendo diversos toldos, diversas comidas de cada municipio de antioquia.

Hubo un acto cívico, ventas de comidas, bebidas y dulces típicos, bailes, trovas himnos de Colombia, Antioquia y el de la institución.

A este evento institucional estan invitado tanto estudiantes, como familias, profesores, o conocidos.

